

# JURNALIS

## Bakso Petir Cabang Pringapus Kalikajar Makin Rame Dikunjungi Pecinta Kuliner

Nurhidayat - [WONOSOBO.JURNALIS.ORG](http://WONOSOBO.JURNALIS.ORG)

Dec 18, 2024 - 13:42



*Rombongan Ibu-Ibu Pengajian Sedang Menikmati Bakso Petir Cabang Pringapus*







**WONOSOBO –** Siapa yang tidak kenal dengan salah satu kuliner ini, rasanya yang sangat enak dan memanjakan lidah para penggemar bakso. Cukup dengan 20.000 saja mereka sudah bisa menikmati Bakso Petir yang saat ini sedang hits di kabupaten Wonosobo. (18/12)

Bakso Petir cabang Pringapus tepatnya berada di pinggir jalan antara Pringapus Kalikajar menuju ke kembaran, tiap saat hampir tidak ada sepi-sepihnya karena ruangan yang disediakan selalu berjubel keluar masuk para pelanggan.

Abidin sebagai Owner tempat kuliner ini saat ditemui awak media sangat bersyukur, bagaimana tidak baru sekitar satu tahun setengah yang buka

**mulai 23 Mei 2023 hingga saat ini pelanggannya sudah banyak yang merasakan kepuasan dalam pelayanannya.**

**“Saya bersyukur sekali kepada Alloh SWT karena tidak disangka usaha yang baru saya buka sekitar 1 tahun kebelakang ini sungguh diluar dugaan, banyak masyarakat dari berbagai penjuru Wonosobo yang datang untuk menikmati Bakso yang kami sajikan ini,” Ungkap Abidin.**

**“Alhamdulillah dari kalangan pemerintahan yakni mulai dari Bupati Wonosobo Bp.Afif Nur hidayat dan Wakil Bupati Gus Albar hingga ASN yang ada di Wonosobo ini, hampir mayoritas sudah nyicipi Bakso kami ini. Harapan saya semoga para UMKM yang ada di Wonosobo juga akan diberikan kelancaran dan keberkahan dalam usahanya,” Pungkasnya.**

**Salah satu pengunjung yang sedang berada disana sebut saja Muktiwi, juga menyampaikan kepuasannya saat menikmati Bakso Petir ini.**

**“Saya memang baru kali ini makan Bakso disini, tapi saya benar-benar merasa puas selain pelayanannya sangat baik dan pesanan tidak terlalu lama menunggu. Dan yang paling saya suka adalah harga sangat ekonomis dengan rasa yang sangat cocok dilidah saya apalagi di makan saat hujan gerimis dengan udara yang agak dingin, pokoknya pas banget. Dan lain waktu saya niatkan datang lagi kesini,” Ungkap Muktiwi. (NoerSobo)**